

## L'aire de Toulouse Sud est à nouveau opérationnelle en direction de Narbonne



L'aire d'autoroute est métamorphosée. © [Vinci Autoroutes](#)

Depuis le 3 février 2023, l'aire de Toulouse Sud a rouvert ses portes aux voyageurs après cinq mois de travaux de rénovation.

Elle est comme neuve. Depuis le vendredi 3 février, **l'aire de Toulouse Sud** a rouvert ses portes au public. Après cinq mois de travaux de rénovation, l'aire d'autoroute est métamorphosée. Les voyageurs reliant **Toulouse** à **Narbonne** par l'A61 pourront alors y faire une halte selon leurs besoins. Voici les nouveaux espaces, enseignes et services proposés.

### Repensé pour le client

Les habitués de l'aire vont devoir abandonner leurs habitudes. Depuis sa **réouverture**, **l'aire de Toulouse Sud** accueille ses clients avec un tout nouveau parcours pour se déplacer dans les locaux. L'objectif : "Créer des espaces de vie de plus grande qualité et favoriser la détente".

Une nouvelle signalétique a été mise en place ainsi qu'une séparation des flux entre les véhicules légers et les poids lourds. Le tout cherche à améliorer la fluidité de la circulation. À noter également la création de 28 places de stationnement supplémentaires pour les véhicules légers. Soit une capacité totale d'accueil de l'aire de 77 places.

### Une touche locale dans la restauration

Pour s'arrêter manger, l'aire d'autoroute accueille trois nouvelles enseignes d'alimentation : La Brioche Dorée, Mezzoday et Crep'Eat. Ces dernières proposent respectivement sandwiches et grillades, pizzas sans oublier les crêpes salées et sucrées.



Le petit plus : l'utilisation d'ingrédients du terroirs dans les plats. Les clients pourront alors y retrouver du magret de canard, du foie gras, de la saucisse de Toulouse ou encore de la violette. Pour l'été et les moments gourmands, un espace sera dédié au confiseur La Cure Gourmande et un kiosque Häagen-Dazs sera également installé en extérieur pour la période estivale. Une vingtaine de places assises seront également proposées.

## Le tourisme accessible

La nouvelle **aire de Toulouse Sud** a aussi été réfléchi et conçue avec des références au patrimoine local. Non loin de là se trouve le canal du Midi relié par une passerelle à l'aire. Vinci Autoroutes explique alors : "Cet ancrage se traduit également à travers la flore des massifs pastels, plantés pour rappeler les paysages du pays de Cocagne".

Des animations sont d'ores et déjà annoncées pour la période estivale afin de découvrir le patrimoine occitan en partenariat avec le Comité Régional du Tourisme et des Loisirs d'Occitanie, la Maison Nougaro et la Marchande de Violette. La boutique proposera également des produits locaux tels que des objets du Stade Toulousain. **Dyneff**, gestionnaire des services, propose des paniers de **fruits et légumes de saison** en association avec **Potager City**.

## Des normes aux standards environnementaux

Pendant les cinq mois de travaux, les gestionnaires en ont profité pour installer des services et outils qui répondent aux **dernières normes environnementales**. Panneaux photovoltaïques, signalétique en LED, cuves de récupération et de réutilisation des eaux pluviales sont désormais en place. Vinci Autoroutes précise : "Pour les surfaces végétalisées, une attention particulière a été portée sur le choix d'espèces résistantes à la sécheresse et ne nécessitant pas d'arrosage grâce à un paillage naturel simplifiant leur entretien".

Une station de recharge électrique a également été implantée par l'opérateur E-Vadea. "Un pas de plus vers une mobilité décarbonée", se réjouit Vinci Autoroutes. **Dyneff** proposera aussi, d'ici quelques mois, une solution de ravitaillement en hydrogène pour les véhicules en tout genre. "Celle-ci s'intègre dans un projet global de développement des nouvelles mobilités bas carbone sur la région occitane", ajoute Vinci.